

Ressort: Finanzen

## 2015 mehr Küken geschreddert als in den Vorjahren

Berlin, 10.03.2016, 00:00 Uhr

**GDN** - Im vergangenen Jahr wurden in Deutschland mehr männliche Küken geschreddert, als je zuvor. Das berichtet "Bild" (Donnerstag) unter Berufung auf Angaben der Bundesregierung.

Demnach wurden rund 48 männliche Küken getötet. Konkret heißt es in einer Antwort des Landwirtschaftsministeriums auf eine Grünen-Anfrage, 2015 seien in deutschen Brütereien rund 48 Millionen weibliche Küken zur Welt gekommen. Es ist davon auszugehen, dass die Zahl der männlichen Küken ähnlich hoch ist. Nach der gängigen Praxis werden diese aber direkt nach der Geburt vergast und geschreddert. Damit wurden 2015 rund 3,2 Millionen mehr männliche Küken getötet als noch 2014 (44,8 Millionen) und sogar 3,8 Millionen mehr als 2013 (44,2 Millionen), schreibt "Bild" weiter. Der stellvertretende Fraktionsvorsitzende der Grünen im Bundestag, Krischer, kritisierte gegenüber "Bild": "Die Regierung muss diese Tierquälerei endlich stoppen."

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-69197/2015-mehr-kueken-geschreddert-als-in-den-vorjahren.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)